

Si hay que ir... se va, pero ir pa ná...!!

Escrito por juanmanuc - 15/03/2016 22:56

No me he equivocado de foro, estoy en el rincón del despilfarrador, algo que poco a poco se va destapando que es bastante cercano al caracter del actual secretario general de PSOE el Sr.Sanchez.

Ahora se va a Cataluña a despilfarrar el tiempo para hablar con los secesionistas, se supone que de la mar y de los peces y a salir en la foto, ya que la linea roja ya se la marcó su partido con buen criterio, "Nada de pactos con secesionistas", ¿y a que vas pecholobo?, si no es a tratar de pactar!!.

Pero ¿que quiere pactar el Sr.Sanchez con Pignedmont?, cuando desde la Generalitat han sido absolutamente claros en su afán secesionista sin condiciones ni condicionantes ni pactos.

¿Que os parece? lo mismo han hecho algo util en la trastienda, que va a ser que nó.

¿Como se puede calificar de inicio del deshielo a semejante patochada de pérdida de tiempo de visita sin fondo y sin sustancia?, porque solo por salir en la foto yo lo califico como despilfarro de tiempo.

Se vé que a Sanchez le sobra el tiempo y cree por ese motivo puede despilfarrar y así por lo menos dará una imagen dialogante.

Pero so... aspirante a la presidencia del gobierno por un día, la imagen dialogante se puede dar solo si hay algo de que dialogar sinó la imagen que dás no es dialogante sino muy aberrante y delirante!!.

En esto opino como diria el grán José Mota y refrendaría Rajoy con gran acierto:

Si hay que ir... se va, pero ir pa ná... ¡¡ES TONTERIA!! .:P

Salu2.

=====

Re: Si hay que ir... se va, pero ir pa ná...!!

Escrito por juanmanuc - 18/03/2016 16:36

y si el ir pa ná es tonteria, el ínclito Sanchez confirma su tendencia del pa ná ahora visitando Grecia para pedirle al primer ministro del pais mas retrasado quebrado y endeudado de la UE para que interceda por él ante dios nuestro señor Iglesias, cosas mas raras se hacen por ahí, pero mas tontas por un candidato es muy dificil. :woohoo: :side:

Desde luego este es el candidato a la presidencia por un día, que ni un minuto de presidencia merece. :laugh:

Este tiene el perfil del psicópata poco dotado de intelecto que hace lo primero que se le pasa por la cabeza por lo menos con tal de que nadie le pueda decir que no lo hizo y ser famoso por un día antes de que le mentan en la carcel mercedamente y además por bobo, en su caso antes de que le echen por inutil, pero hombre, amigo de rocadura nadie dice que no lo intentes, inténtalo pero por lo menos con estrategias que tengan un minimo de posibilidad de salir adelante... el probar al tuntun a ver que sale lo unico que demuestra es que eres muy inutil. :side:

Salu2.

=====